

Presqu'île tennis de table. Un week-end à oublier

Publié le 26 novembre 2014



Vendredi soir, l'équipe de D4 a subi la loi des Pont-de-Buisiens.

Une fois n'est pas coutume, les joueurs crozonnais, qui évoluaient pourtant à domicile, n'ont pas réussi à s'imposer lors de la cinquième journée du championnat de la phase aller. Vendredi soir, c'est la D4 qui a subi la loi de Pont-de-Buis en s'inclinant sur le score de 11 à 3. L'éclaircie du week-end est venue encore une fois des juniors qui ont étrillé Châteauneuf-du-Faou sur le score de 10 à 0. Samedi soir, la D2 a subi un dur revers face à Fouesnant en s'inclinant 9 à 5. Match sans incidence sur le plan du classement général puisque l'équipe fanion reste en tête de sa poule mais voit ses concurrents directs se rapprocher dangereusement. La fin de championnat se trouve donc relancée. À noter que Loïc Tudal, jeune joueur évoluant pour la première fois à ce niveau, a su toutefois illuminer ce morne match de tout son talent, puisqu'il parvenait, à lui seul, à ramener deux points pour son équipe en réalisant deux « perfs » incroyables. De quoi galvaniser et rassurer ses partenaires pour l'avenir.